









Film *The Raid 2* “Berandal” merupakan film aksi seni bela diri dari Indonesia yang disutradarai oleh Gareth Evans dan dibintangi oleh Iko Uwais. Film ini adalah sekuel dari film *The Raid* pertama. Film ini tayang perdana di festival Film Sundance pada 21 Februari 2014 dan akhirnya ditayangkan serentak di Indonesia dan Amerika Serikat pada tanggal 28 Maret 2014. Iko Uwais berperan kembali sebagai Rama, Perwira pemula satuan senjata dan taktik khusus sekaligus seorang calon ayah. Selain itu film ini dibintangi juga oleh Alex Abbad, Julie Estelle, Roy Marten, Tio Pakusadewo, Arifin Putra, Cecep Ari Rahman. Aktor mancanegara dari Jepang seperti Ryuhei Matsuda, Kenichi Endo, Kazuki Kitamura ikut bergabung dalam film ini.

Salah satu gambaran dari realitas yang berlaku ditengah masyarakat salah satunya adalah kekerasan. Kekerasan yang terjadi ini sering terjadi dalam masyarakat. Umumnya dalam jaringan antar Bandar narkoba dengan pihak kepolisian, antar pelajar sekolah antar suku bahkan antar kampung. Film ini penelitian ini menceritakan tentang upaya penyamaran Rama dalam sindikat kejahatan di Jakarta. Dia berhasrat melindungi keluarganya dari para penjahat dan berambisi untuk membongkar praktik korupsi di lembaga kepolisian tempatnya bernaung. Selain itu Rama balas dendam atas kematian kakaknya. Rama tampak meluapkan kemarahannya pada coretan kapur bergambar bayangan manusia pada dinding tahanan. Secara bertubi-tubi, Rama memukul dinding itu dengan tangan kosong hingga membuat permukaan dinding itu rusak. Beberapa adegan perkelahian diambil di dalam mobil. *Trailer* ini juga menampilkan adegan upaya penembakan sadis yang dilakukan di anak tangga eskalator. Adegan kekerasan yang terjadi dalam film ini sangat beragam. Rama sebagai tokoh utama yang



Ketertarikan peneliti terhadap film ini sebagai penelitian karena makna yang terkandung dalam film tersebut. *Berandal* adalah pertunjukan dan pelampiasan pribadi Rama sebagai seorang individu yang hasrat bawah sadarnya terlalu kuat untuk ia taklukkan. Memang hampir semua pelaku dalam film ini adalah orang Indonesia. Ini merupakan situasi yang sangat potensial bagi munculnya kekerasan, yang sekali lagi tidak hanya dalam bentuk fisik, tapi dalam beragam bentuk seperti kata-kata.

Kecenderungan semacam ini tidak saja dimiliki oleh agen budaya yang dominan, tapi juga oleh *sub-cultur* yang muncul akibat ketidaksepakatannya dengan gagasan dan nilai-nilai yang selalu saja dipaksakan oleh budaya yang dominan.

Untuk itu kiranya perlu mendiskusikan berulang-ulang tentang nilai-nilai, tentang baik dan buruk dengan tidak saling mengisolasi diri apalagi membebani dengan penggolongan-penggolongan yang pada dasarnya tidak manusiawi. Jadi essensi manusia sama, yang berbeda hanyalah dalam superfisialnya saja tentang apa yang disenangi. Tak perlu untuk menciptakan permusuhan jika sekedar masalah senang dan tidak senang, dan upaya pemaksaan gagasan hanyalah tindakan ideologis yang mengingkari kemanusiaan.











































